

Mitteilungen des Bürgermeisters

1) Genehmigung der Protokolle

Bgm. Mag. **Nagl**: Als Mitteilung habe ich zuerst die Mitteilung, dass das Protokoll über die ordentliche Sitzung des Gemeinderates vom 22. Oktober von Frau Gemeinderätin Waltraud Haas-Wippel dankenswerterweise überprüft wurde und sie es für in Ordnung befunden hat und das Protokoll vom 19. November wurde von Herrn Gemeinderat Mag. Rudolf Moser dankenswerterweise überprüft und für in Ordnung befunden.

2) Rechnungsjahr 2015, diverse Überschreitungen von Kreditansätzen in der OG und AOG 2015

Bgm. Mag. **Nagl**: Eine weitere Mitteilung betrifft das Rechnungsjahr 2015, diverse Überschreitungen von Kreditansätzen in der OG und AOG 2015. In dem Fall sehr erfreulich, der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 29.11.2015 den Prüfbericht des Stadtrechnungshofes zum Rechnungsabschluss 2015, die Stellungnahmen der Stadtsenatsreferenten sowie die des Kontrollausschusses, einschließlich der Vorschläge zur Beseitigung der aufgezeigten Mängel, zur Kenntnis genommen.

Darin enthalten war unter anderem die Vorgabe, dass dringliche Verfügungen am Jahresende, die dem Gemeinderat im laufenden Haushaltsjahr nicht mehr vorgelegt werden konnten, diesem in seiner nächsten Sitzung des neuen Haushaltsjahres zur Kenntnis zu bringen sind.

Aufgrund von geringeren Ausgaben und zum Teil einmaliger Einnahmeneffekte ergab sich in der OG 2015 ein verbessertes Gesamtergebnis und aus diesem Grund wurde ein Betrag in Höhe von 22.960.667,94 Euro wieder der Ausgleichsrücklage zugeführt und

damit die Finanzposition, die angeführt ist hier, auch um den genannten Betrag überschritten.

Ich ersuche die Mitglieder des Gemeinderates, diese Kreditüberschreitung im positiven Sinn zur Kenntnis zu nehmen.